

Medienmitteilung

16. August 2019

Spiel und Spaß bei der BASF-Werksfeuerwehr

■ Ferienspaß für Kinder gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Grenzach-Wyhlen

Mit Tatütata und Blaulicht durch die Gemeinde. Die BASF-Werksfeuerwehr und die Freiwillige Feuerwehr Grenzach-Wyhlen machten diesen Kindheitstraum für rund 40 Jungen und Mädchen beim Erlebnismittag bei der BASF möglich. Und die Mischung aus Spiel, Spaß und Spannung kam an.

Die beiden Wehren hatten ein spezielles Einsatzprogramm für die neugierigen Kids vorbereitet. Das Programm reichte vom Anprobieren einer Atemschutzmaske über das Probesitzen am Lenkrad eines Einsatzfahrzeugs bis zum professionellen Anlegen von Verbänden bei den BASF-Werkssanitätern, die am Ferienspaß mit dabei waren. Mit Blaulicht und Martinshorn ging es dann – sicher angeschnallt – übers Werksgelände und Gemeindefstraßen zum zweiten Einsatzort, einer Bootsanlegestelle am Grenzacher Rheinufer. Hier wartete die Freiwillige Feuerwehr Grenzach-Wyhlen mit dem nächsten Highlight: In Rettungswesten sicher eingepackt, konnten die Kinder mit dem Motorboot eine Einsatz-Runde auf dem Rhein drehen, natürlich begleitet von gestandenen Feuerwehrmännern und Vertretern des DLRG.

Einigkeit herrschte über den Höhepunkt der rund vierstündigen Tour: Das abschließende Wasserspritzen belegte eindeutig Platz 1 der Erlebnis-Hitparade und bereitete allen ein nasses Vergnügen. Nach so viel Einsatz durfte eine Belohnung

nicht fehlen. Eis, Würstchen und Getränke zur Stärkung sowie als Anerkennung eine Urkunde als „Junior-Feuerwehr-Inspektor“ warteten auf die Kids in der Feuerwache.

BASF Grenzach GmbH

An ihrem Standort in Grenzach entwickelt und produziert die BASF Inhaltsstoffe für die Kosmetik- und Körperpflegeindustrie. Hier befindet sich das BASF-Kompetenzzentrum für die Entwicklung und Produktion von innovativen UV-Filtern für Sonnenschutzprodukte und Kosmetika. Daneben betreibt die BASF am Standort die globale Entwicklung und den Technischen Service für Produkte mit antiseptischer Wirkung. Am BASF-Standort Grenzach sind rund 200 Mitarbeiter beschäftigt. Weitere Informationen zur BASF Grenzach GmbH unter www.basf-grenzach.de.

Über BASF

Chemie für eine nachhaltige Zukunft, dafür steht BASF. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Rund 122.000 Mitarbeiter arbeiten in der BASF-Gruppe daran, zum Erfolg unserer Kunden aus nahezu allen Branchen und in fast allen Ländern der Welt beizutragen. Unser Portfolio haben wir in sechs Segmenten zusammengefasst: Chemicals, Materials, Industrial Solutions, Surface Technologies, Nutrition & Care und Agricultural Solutions. BASF erzielte 2018 weltweit einen Umsatz von rund 63 Milliarden €. BASF-Aktien werden an der Börse in Frankfurt (BAS) sowie als American Depositary Receipts (BASFY) in den USA gehandelt. Weitere Informationen unter www.basf.com.